

Unterfranken-Nord Pokal 2024/25

Bezirks-Pokal der Bezirksklassen Herren-Süd (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

DJK Gänheim III : TSV 1904 Schwebheim III - 0 : 4

13.10.2024, 11:00 Uhr

	Name, Vorname		Name, Vorname
1	Scheuring, Stefan	1	Andresen, Clemens
2	Kaiser, Otmar	2	Scheuring, Eva
3	Puchner, Jonathan (SBEM)	3	Karb, Daniel
D1	Scheuring, Stefan/Puchner, Jonathan	D1	Andresen, Clemens/Scheuring, Eva

	DJK Gänheim III	TSV 1904 Schwebheim III	1.	Satz	2.	Satz	3.	Satz	4.	Satz	5.	Sätze	Spiele
1-2	Scheuring, Stefan	Scheuring, Eva		11:7		2:11		4:11		4:11		1:3	0:1
2-1	Kaiser, Otmar	Andresen, Clemens		6:11		5:11		1:11				0:3	0:1
3-3	Puchner, Jonathan	Karb, Daniel		1:11		12:10		9:11		11:7		7:11	2:3
D1-D1	Scheuring, Stefan Puchner, Jonathan	Andresen, Clemens Scheuring, Eva		5:11		8:11		4:11				0:3	0:1
1-1	Scheuring, Stefan	Andresen, Clemens											
3-2	Puchner, Jonathan	Scheuring, Eva											
2-3	Kaiser, Otmar	Karb, Daniel											

Bälle: 90:156

3:12 0:4

Spielbeginn: 11:00 Uhr - Spielende: 12:05

Kurz und bündig. So lässt sich die Pokalbegegnung der 3. Herrenmannschaften der DJK Gänheim (Bezirksklasse B) und des TSV Schwebheim (Bezirksklasse A) im Gänheimer Sportheim am Sonntagmorgen, 13. Oktober, treffend klassifizieren. Zwar war angesichts des Spielklassenunterschiedes und der personellen Besetzung eine Niederlage sehr wahrscheinlich, dass sie so deutlich ausfallen würde, jedoch nicht. Stammspieler Stefan Scheuring, Junior Jonathan Puchner und Senior Otmar Kaiser hatten Alles in Allem keine Chance. Für Letzteren, auf Position neun der DJK-Mannschaftsrangliste platziert, war dies von vornherein klar. Zu groß waren die Leistungsunterschiede im Einzel gegen Schwebheims Nummer eins. Als bemerkenswerter Ausdruck von Loyalität und Sportlichkeit kann Otmar Kaisers Bereitschaft gelten, im Bewusstsein dessen, was ihn erwarten würde, die Mannschaft in ihrer Personalnot nicht im Stich zu lassen und anzutreten. Auf Position fünf und damit ebenfalls nicht im Mannschaftsstamm ist Jonathan Puchner gelistet. Und doch war sein Einzel dem Ehrenpunkt am nächsten. Nach anfänglichen Unsicherheiten, glich er mit technisch versiertem Spiel zweimal Satzrückstände aus, konnte im Entscheidungssatz den Siegpunkt jedoch nicht ernten. Enttäuschend schwach war der Auftritt von Stefan Scheuring. Den ersten Satz hatte er mit klugem und sicherem Spiel noch für sich entschieden. Die gleichnamige Gegnerin stellte sich um und attackierte mit schnellen, scharfen Unterschnittbällen, hauptsächlich in die Vorhand, um auf die kontinuierlich schwachen Rückschläge des Gänheimer Führungsspielers zu punkten. Aus dieser „Blase“ fand er keinen Ausweg und unterlag deutlich. Auch das Doppel mit Jonathan Puchner kam über einige wenige gelungene Ballwechsel nicht hinaus und unterlag in drei Sätzen, so dass die Pokalrunde für die 3. DjK-Mannschaft am Sonntagmittag zuende war.